Horse sense
The British government sells its last shares in Lloyds bank
But it still owns 71.3% of RBS, the other big bank rescued in 2008
IN OCTOBER 2008, amid post-Lehman pandemonium, Britain’s Treasury said it would pump £37bn (then $64.4bn) into three big banks: £20bn into the stricken Royal Bank of Scotland (RBS); the rest into Lloyds TSB and HBOS, a sickly rival that ministers had cajoled Lloyds into buying. After rights issues in 2009, in all the state paid £20.3bn for 43.4% of the merged Lloyds Banking Group. On May 17th Lloyds said the last state shares had been sold.
The government has recouped £21.2bn, including £400m-plus in dividends, since it started to unload its stake in 2013. The return may sound slim, but had big lenders imploded the costs of the financial crisis would surely have been far greater even than they were. (Not surprisingly, anyone holding Lloyds TSB or HBOS shares since before the crisis has made a heavy loss.)
The group is Britain’s biggest retail bank. Its brands—Lloyds Bank, with its “black horse” logo, Halifax and Bank of Scotland—boast around one-fifth of both retail deposits and mortgages. Its share of small-business loans, where RBS leads the field, has climbed from 13% in 2010 to 19% last year. Under António Horta Osório, its chief executive since 2011, it has become slimmer and fitter. Some £200bn of bad loans, chiefly inherited from HBOS, have been run off. Wholesale funding, which in 2010 amounted to £298bn, 30% of liabilities, has been cut by nearly two-thirds.
Mr Horta Osório quit most foreign ventures—today 97% of Lloyds’ business is in Britain—and others including St James’s Place, a wealth manager. The European Union forced the sale of TSB, a brand acquired in the 1990s, as a condition of approving its state aid. It is not retreating everywhere: it expects the purchase of the British business of MBNA, a credit-card firm, from Bank of America to boost its share of that market from 15% to 26%.
To screw down costs Mr Horta Osório also stripped out three layers of management and placed budgets for travel, advertising and so forth under group-wide rather than divisional control. Like other banks, Lloyds is also closing branches. The workforce, 98,000-strong in 2011, will be down to around 70,000 this year (8,000 of the leavers went to TSB). Mortgage approvals and account opening have been made slicker. At 47.1%, the bank’s cost-income ratio is well below the European average.
The stain of past sin has not yet been washed away: Lloyds has set aside £17.4bn, more than any other British bank, to compensate customers for mis-selling payment-protection insurance (PPI) with loans. Separately, in February six people, including a manager at an HBOS branch in Reading, in southern England, were jailed for a £245m fraud, predating the takeover, that ruined several small businesses. Lloyds has provided £100m for compensation and commissioned external reviews of how much it should pay, and how the mess was handled.
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Британское правительство продает последнюю долю в банке lloyds 
Но правительство по-прежнему владеет 71% RBS, другого крупного банка, приватизированного в 2008 году
В октябре 2008 года, на фоне банкротства Lehman, Центробанк страны решил выделить инвестиционному фонду для покрытия «кассовых разрывов» £37 млрд., составляющих (тогда $64.4 млрд.).Кредиторы Dubai World – а среди них были крупнейшие банки мира, такие как HSBC, Lloyds Banking Group, Standard Chartered и Royal Bank of Scotland – согласились на предложенные фондом условия реструктуризации задолженности. После вопросов права в 2009 году, было оплачено $20,3 млрд на 43.4% объединенной банковской группы Lloyds. 17 мая Lloyds заявил, что последние государственные акции были проданы.
Правительство вернет £21,2 млрд., в том числе £400млн-плюс дивиденды. Возврат может показаться незначительным (Не удивительно, те, кто поддерживал lloyds TSB или  покупал акции банка HBOS, поскольку до кризиса потерпел тяжелую потерю.).
Группа-это крупнейший британский розничный банк. Бренды—Банк lloyds с логотипом «черная лошадь», Галифакс и Банк Шотландии—могут похвастаться примерно одной пятой частью розничных депозитов и ипотечных кредитов. Доля малого бизнеса, где РБС-лидер отрасли, возросла с 13% в 2010-м в прошлом году до 19%. Под Антониу Орта-Осорио, исполнительный директор с 2011 года, он стал стройнее и выносливее. Некоторые £200 млрд безнадежных кредиторов, главным образом, унаследованных от HBOS, исчезли. Оптовое финансирование, которое в 2010 году составил £298 млрд., 30% обязательств, была сокращена почти на две трети.
Г-н Орта-Осорио бросить большинство иностранных предприятий—на сегодняшний день 97% из Lloyds бизнес в Великобритании—и другие, в том числе место Сент-Джеймс, менеджер богатства. Европейский Союз принудительной продажи ЦБ, бренд приобрел в 1990-х годах, как условие утверждения своей государственной помощи. Она не отступала везде: он ожидает, что покупка британского бизнеса МБНА, кредитных карт, фирма, Банк Америки, чтобы увеличить свою долю рынка с 15% до 26%.
Также был размещен бюджет для поездок, рекламы и т. д. в рамках группы, а не от отделов управления. Как и другие банки, а также закрытие филиалов. Рабочей силы, 98,000-сильная в 2011 году будет примерно 70,000 в этом году (8000 из выпускников уехал в БСЭ). Получение ипотечного кредита и открытия счета был сделан. В 47,1%, расходов-доходов банка показатель все же значительно ниже среднеевропейских.
Пятно прошлого греха еще не смыло: Lloyds выделил £17,4 млрд - больше, чем любой другой британский банк, чтобы компенсировать клиентам для mis-продажа платежа-страховой защиты (ИЦП) с кредиты. Отдельно, в феврале шесть человек, в том числе менеджер в отделение банка hbos в чтении, в Южной Англии, были заключены в тюрьму за £245m мошенничества, предшествовавшие захвату, что разрушил несколько небольших предприятий. Ллойдс предоставил 100 млн фунтов на компенсации и сданы в эксплуатацию внешние отзывы, сколько надо платить, а как бардак был обработан.

